



あすなる

有田市立保田小学校 校長室便り

令和 5 年 1 月 20 日 発行

第 14 号

(文責 校長 出口雄三朗)

～ 新年おめでとございます ～



保護者の皆さま、地域の皆さまにおかれましては、この卯年の一年が幸多き年となりますようご祈念申し上げますとともに、昨年同様、本年も変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。子どもたちのよりよき成長を目指し、全職員で努力してまいります。どうぞ宜しくお願いいたします。



「保護者アンケート」にご協力頂き、ありがとうございました。

「保護者アンケート」にご回答頂き、ありがとうございました。結果は職員で共有し、取り組みの改善を行い、これからの本校の教育活動のより一層の充実に向けて努力してまいります。

	質問内容	R3	R4	増減
1	学校は授業を工夫し、わかりやすい授業を行っている。	87%	85%	-2%
2	子ども一人ひとりが大切にされ、認められる学校になっている。	82%	86%	+4%
3	子どもが学習や生活について、先生に相談できる学校になっている。	79%	83%	+4%
4	学校は、子どもに生命を大切にする心を育てる教育を行っている。	81%	78%	-3%
5	学校は、子どもに社会のルールを守る態度を教育している。	82%	83%	+1%
6	学校は、いじめのない学校・学級づくりに取り組んでいる。	81%	82%	+1%
7	学校は、子どもの健康管理・体力向上のための取り組みを行っている。	84%	87%	+3%
8	学校は、家庭・地域と連携・協力を行っている。	89%	86%	-3%
9	学校通信や学年・学級通信等で、学校の様子をよく知ることができる。	89%	91%	+2%
10	学校は、子どもの安全確保に取り組んでいる。	87%	85%	-2%
11	子どもは、楽しそうに学校に通っている。	94%	91%	-3%
12	子どもに家庭学習の習慣が身についている。	75%	70%	-5%
13	子どもは、学校のことをよく話す。	77%	80%	+3%
14	子どもに学校のことをよく尋ねる。	91%	91%	±0%

※上記割合(%)は「あてはまる」「どちらかというにあてはまる」と回答頂いた保護者の割合です。

本年度より保田小学校は「国語科を中心とした思考力・表現力を高める授業」を目指して取り組んでいます。子どもたちの言葉の力を高めることにより、考えたり表現したりする力を高められるような授業づくりを全員で進めています。しかしながら「アンケート1」の結果から、まだまだ不十分であると感じます。これについて先日、職員会議で今までの授業を振り返り、よりよい授業づくりについてさらに努力していかなければならない旨を話し合いました。今後「よりよい授業」を目指して努力を重ねてまいります。

また、学校は人との関係や集団と自分との関係を学ぶ場でもあることから、日頃より担任だけでなく、全職員が子ども一人ひとりをよく見ることを心がけて指導を行っています。しかしながら、発達・発育の途にある子どもたちにとって、すべてがうまくいくわけではありません。時には失敗することや間違ってしまうこともあります。そうした認識を持って支援したり、指導したりしていますが、「アンケート2～6」の結果を見ますと、これも十分とは言えないと感じます。今後も子どもたち一人ひとりに目を配り、支援・指導を行っていきたいと思います。ご家庭との連携も、とても大切ですので、今後も連絡や相談をさせて頂こうと考えております。引き続きご協力お願いいたします。